

Dans le cadre du C.E.S.C (Comité d'Education à la Santé et la Citoyenneté), une journée « prévention et sécurité routière » s'est déroulée au collège de Frasne le vendredi 25 mai 2012 avec l'intervention des représentants de la D.D.T (Direction Départementale Territoriale – pôle sécurité routière du Doubs), la ligue contre la violence routière, le pôle prévention sécurité routière des assurances de la M.A.I.F, l'A.F.T.C de Franche-Comté (Association Française des Traumatisés Crâniens) , la gendarmerie de Frasne, l'infirmière du collège..... L'ensemble des élèves des classes de 5<sup>ème</sup> et de 3<sup>ème</sup> a été sensibilisé aux risques et dangers de la route, en voiture ou en 2 roues, au travers d'exposés, de témoignage, de mises en situations comme dans la voiture tonneau qui démontre bien l'utilité vitale de la ceinture de sécurité. Pour compléter ces actions de prévention et d'informations , le collège de Frasne organise une autre journée le **lundi 04 juin 2012**, traitant les questions d'addictions diverses :

- stupéfiants et alcool par le gendarme de Frasne, Monsieur Thorens
- Internet et ses dangers par l'Adjudant Chef Monsieur Pintapary de Besançon.

Cette journée sera clôturée par une conférence gratuite à destination de tout public à 20h00 à la salle d'animation de Frasne « Internet et nos enfants », animée par l'Adjudant Chef Monsieur Pintapary, responsable des nouvelles technologies.

## CONFÉRENCE

### « Internet et nos enfants »

Organisée par le CESC,  
Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté, du Collège Emile Laroue

**Lundi 4 juin 2012 à partir de 20 heures**  
**à la salle d'animation de FRASNE**

*L'Adjudant Chef PINTAPARY animera cette conférence-débat en abordant les thèmes suivants :*

*Etre parent à l'ère du numérique*  
*Jeux vidéos, jeux en ligne*  
*Internet et les mobiles*

**Entrée libre**